

Pressemitteilung, 05.11.2023

Felix Schrobback holt die erste Medaille für Sachsen bei der DJM

Die Deutschen Jugend-Meisterschaften 2023 wurden am 5. November mit dem zweiten Turniertag fortgesetzt. Dieser brachte die erste Medaille für den Sächsischen Billard-Verband.

Felix Schrobback erreichte im Wettbewerb Biathlon U21 das Halbfinale und hat somit Bronze sicher. Welche Farbe es jedoch tatsächliche werden wird, entscheidet sich erst am dritten Tag der DJM. Ihre Viertelfinalpartien verloren heute jedoch Paul Arthur Jeroch (Snooker 15-reds U15), Paul Samuel Heim (8-Ball mU15) und Janoš Nuck (8-Ball mU23).

- [Mediaseite des Sächsischen Billard-Verbandes](#)
- [Programmheft mit Zeitplänen](#)
- [Übersicht der Wettbewerbe](#)
- [Ergebnisse](#)

Die Gruppenphase des Wettbewerbs Biathlon U21 wurde mit der 2. und 3. Spielrunde fortgesetzt. In Gruppe A traf Nick Haake (BC Empor Freiberg) zunächst auf Lucas Egert (BC Regensburg) und unterlag hier mit 99:120 Punkte. Im dritten Spiel musste der Sachse nun auf jeden Fall gewinnen, um das Halbfinale noch zu erreichen.

Gegen Lennart Menzel (BG RW Krefeld) gelang ihm dies jedoch nicht. Mit mit 101:120 Punkten musste er sich geschlagen geben. Dies bedeutete für Haake den 3. Platz in der Gruppe und somit das Aus für den Titelverteidiger.

In Gruppe B trafen zunächst Felix Schrobback (BC Empor Freiberg) und Ian Welde (Höckendorfer BSV) aufeinander. Mit 120:66 Punkte behielt Schrobback im sächsischen Duell die Oberhand. Mit nun jeweils einem Sieg und einer Niederlage hieß es damit für beide, im letzten Spiel gewinnen zu müssen, um noch ins Halbfinale einzuziehen.

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 42
44623 Herne
Tel: 02323 / 96 04 239
www.billard-union.de

Veranstaltungsort:

Wandelhalle
An der Georg-Viktor-Quelle 3
34537 Bad Wildungen
Tel: 05621 / 96 79 611

Social Media:

[SBV-Facebookseite](#)
[DBU-Facebookseite](#)
[DBJ-Facebookseite](#)

Livestreams:

Pool, Snooker, Karambol und Kegel ab 10.11.23 auf Sportdeutschland.tv

Gegen Alexander Nowak (BSC Pfaffenhofen) gelang dies Felix Schrobback mit 120:62 Punkten. Auch Ian Welde konnte sich mit 120:77 Punkten gegen Jonas Wergen (BC Stolberg-Dorff), der zuvor bereit 2 Siege auf seinem Konto hatte, durchsetzen. Nun hatten drei Sportler jeweils zwei Siege und eine Niederlage und es musste der Generaldurchschnitt (Quotient aus der Summe aller erspielten Einzelpoints geteilt durch die Summe aller erspielten Einzelpoints der Gegner) über das Weiterkommen entscheiden. Mit einem Wert von 1,331 erreichte Schrobback Platz 1 in der Gruppe, Wergen mit 1,093 Platz 2 und Welde mit 0,971 Platz 3. Somit zogen Felix Schrobback und Jonas Wergen ins Halbfinale ein und haben somit bereits eine Medaille in diesem Wettbewerb sicher. Für Ian Welde bedeutete diese kleine Differenz im Generaldurchschnitt jedoch das etwas unglückliche Aus in der Gruppenphase.

Mit der 3. Spielrunde wurde der Wettbewerb BK-2 kombi U21 fortgesetzt. Ian Welde (Höckendorfer BSV) traf hier auf Leon Enge (SV Kolkwitz). Der Sachse kassierte jedoch mit einem 0:2 seine zweite Niederlage in diesem Turnier, hat jedoch noch die Chance auf eine Medaille.

Felix Schrobback (BC Empor Freiberg) sicherte sich gegen Lennard Schüler (SV Leuthen /Oßnig) mit einem 2:0 seinen zweiten Sieg im zweiten Spiel und steht somit nun vorläufig an der Spitze der Tabelle. Über den Turniersieg entscheiden wird aber erst der morgige dritte Turniertag mit den Spielrunden 4 und 5.

Im Snooker-Wettbewerb 15-reds U15 bestritt Paul Arthur Jeroch (Pool 2000 Leipzig) am Vormittag sein Viertelfinalspiel gegen Christian Richter (SC 147 Karlsruhe). Mit einem Break von 61 Punkten sicherte sich Richter den ersten Frame. Im zweiten Frame konnte Jeroch nicht den notwendigen Ausgleich erzielen und unterlag somit mit 0:2. Für den Leipziger bleibt es wohl eine Besonderheit, bei insgesamt drei absolvierten Spielen, jeweils nur gegen den Deutschen Meister 2023 in diesem Wettbewerb verloren zu haben. Trösten wird ihn das jedoch nicht.

Begonnen hat am zweiten Wettkampftag auch das Turnier 15-reds U18. Hier startete Marec Stachly (1. SC Limbach-Oberfrohna) in Gruppe A gegen Lovis Seinwill (1. SC Dortmund). Ungefährdet sicherte sich der Sachse mit einem 2:0 das Spiel. Für ihn geht es am dritten Tag der DJM weiter. Dann wird auch Fabio Simon (Chemnitzer BC) in Gruppe C in den Wettbewerb einsteigen und seine beiden Gruppenspiele absolvieren.

Paul Samuel Heim (BC Joe's Dresden) bekam es in seinem Viertelfinale im Wettbewerb 8-Ball mU15 mit Valentin Schmitz (PBC The Gamblers) zu tun. Durch Potting-Fehler des Sachsen geriet er in einen 0:3-Rückstand, was bei Race to 4 eine enorme Herausforderung darstellt. Heim gelang noch der Anschluss zum 1:3, jedoch sicherte sich Schmitz das

Partner & Sponsoren:

- [Stadt Bad Wildungen](#)
- [Sportland Hessen](#)
- [Dynaspheres](#)
- [Simonis](#)
- [Loontjens](#)
- [Aramith](#)
- [Veith Group](#)
- [Erima](#)
- [Hotel Göbels](#)
- [Touch PR-Agentur](#)

folgende Rack zum Matchgewinn. Das Erreichen des Viertelfinals ist für den DJM-Neuling in seinem ersten Wettbewerb jedoch eine gute Leistung und macht Hoffnung auf mehr.

Ein weiteres Viertelfinale bestritt Janoš Nuck (MSV Bautzen 04) im 8-Ball der mU23 gegen Alexander Lukas Born (SGT Grafenwald). Bereits in seiner Auftaktpartie musste Nuck gegen ihn antreten, unterlag hier aber nur knapp. Das Viertelfinale verlief jedoch nicht so ausgeglichen und bescherte dem Sachsen eine 2:5-Niederlage. Dennoch ist das Erreichen der Runde der Letzten Acht ein Erfolg für Nuck.

Fortgesetzt wurden die Wettbewerbe im 8-Ball auch in der mU17. Nach seiner gestrigen Niederlage in der ersten Runde, musste Tobias Lämmel (Pool 2000 Leipzig) in der Verlierer-Qualifikation gegen Bastian Meister (PBC Ronsdorf) antreten. Ein klares 5:1 für Meister bedeutete das Aus für Lämmel in diesem Turnier.

In den Pool-Turnieren haben am zweiten Tag der DJM weiterhin die ersten Altersklassen mit den 9-Ball-Wettbewerben begonnen. In der mU15 traf Paul Samuel Heim auf Simon Reichelt (BFC Fortuna Berlin). Unbeeindruckt von seiner Viertelfinal-Niederlage im 8-Ball sicherte sich Heim mit einem 4:1 den Einzug in die nächste Runde. Diese findet jedoch erst am Dienstag statt. Mit Martin Takeshi Röser (SV Motor Babelsberg) wartet dort aber kein einfacher Gegner.

Gestartet ist ebenfalls das Turnier im 9-Ball der mU17. Hier hatte Tobias Lämmel in der ersten Runde ein Freilos und trifft am Montag in der Gewinner-Qualifikation auf Mark Pfaffenrodt (BV Villingen-Schwenningen).

Für Fragen rund um die Billard-DM 2023 stehe ich Ihnen jederzeit gerne per E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Achim Gharbi

Leitung Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: media@sachsen-billard.de

Webseite: www.sachsen-billard.de